
一 般 質 問

平成 29年第 2回定例会（6月 14日）

質 問 者 内 容 答弁を求める

１．安倍総理の「憲法９条改憲」発言への認識と姿勢 町長
岡本 正意 を問う

（１）総理の発言は「憲法尊重擁護の義務」を規定した憲
法 99 条に違反するものだが、同じく憲法尊重擁護の
義務を負う町長として、どう認識しているか。

（２）憲法９条の改憲に反対し、堅持する立場の表明を。

２．交通費負担の軽減を 町長
総務課長

（１）高校通学費補助の充実について
①バス定期代補助を全額補助に改善を。
②送迎等での通学世帯についても一定の補助実施を。
③バス代だけでなく鉄道など通学費全体への補助の検討
を。

（２）高齢者を対象にした「敬老パス」の検討を

３．簡易水道加入分担金について 町長
建設事業課長

（１）一般家庭が対象となると思われる口径の場合の負担
が比較的高額となっているが、分担金の設定の考え方、
根拠は。

（２）今後、とりわけ若い世代などの定住を進める観点か
ら、分担金の軽減等の考えは。

４．子育て世帯の経済的負担の軽減へさらに一歩を 町長

（１）義務教育費負担（給食費、修学旅行費用など）の無
償化の早期実施を

（２）医療費助成の拡充、予防接種（インフルなど）費用
への補助拡充を

１．５期目の所信表明及び平成２９年度施政方針につ 町長
竹内きみ代 いて 地域力推進課長

（１）犬打峠トンネル開通を見込んだまちづくりについて
の考えを問う。

（２）お茶の京都事業をどのように進めるのか。府との協
力体制は。

（３）ニュージーランドで４月開催のワールドマスターズ
ゲームズを視察研修されたが、大会の様子や感想はど
うか。

（４）ワールドマスターズゲームズ 2021 湯船 MTB 会場
に決定しているが、受け入れ態勢の取り組みは。



２．観光案内所設置により和束町の観光施策の方向性 町長
について 地域力推進課長

（１）観光案内所オープンは観光協会へのステップであり、
将来の観光協会についての考えを問う。

（２）交流人口２５万人に向けての方策はどのように検討
されているのか。


